NHK 番組をみつける ウェブで視聴 知る学ぶ 報道・スポーツ 参加・応募する ヘルプ・問い合わせ

NHK NEWS WEB

2017年(平成29年) 5月10日 水曜日

ニュースを検索

検索

文字サイズ 小 中 大

ニュース 特集 スペシャルコンテンツ **NEWS WEB EASY News Up** 気象・災害 科学・文化 新着 社会

政治

ビジネス

国際

スポーツ

暮らし

韓国大統領選

北朝鮮情勢

火事相次ぐ

憲法

テロ等準備罪

フランス大統領選

トランプ大統領

▶ 注目ワード一覧を見る



## 安倍首相 遠隔診療普及に向け診療報酬見直

5月10日 14時05分

安倍総理大臣は、福島県南相馬市の市長らと面会し、市内の病院で導入が予定されて いる、情報通信技術を活用して遠方の患者を診療する、遠隔診療の普及に向けて、診 療報酬の見直しに取り組む考えを示しました。

安倍総理大臣は、総理大臣官邸で、去年7月に東京電力福島第一原子力発電所の事故 に伴う避難指示の大部分が解除された福島県南相馬市の桜井市長や、市内の病院関係 者らと面会しました。

この中で、桜井市長らは、病院や医師が減ったことへの対策として、市内の病院が近 く、情報通信技術を活用して遠方の患者を診療する遠隔診療を導入することを説明し ました。

そして、安倍総理大臣は、実際にタブレット端末を使って、南相馬市の病院にいる医 師と、体調などについてやり取りしました。

このあと、安倍総理大臣は、「遠隔診療できっちり守ってもらえると思ってもらえる ようになれば、ふるさとに帰って頑張ろうと、ふるさとの再生にも大きな力になるの ではないかと思う」と述べました。

そのうえで、「国民一人一人にとっても、医師、看護師にとっても、よりよい医療と なるよう、遠隔診療についても診療報酬改定でしっかりと評価していきたい」と述 べ、遠隔診療の普及に向けて、診療報酬の見直しに取り組む考えを示しました。



雨雲データマップ

防ごう熱中症

## ソーシャルランキング



アラン・ドロンさん引退へ 映画 「太陽がいっぱい」主演



有料道路を逆走か 9 1歳の男性が正面衝突 事故で死亡



地銀4行 仮想通貨の 技術活用したサービス 開発へ



岩手の山火事 火勢弱 まるも鎮圧には至らず



民進 参院憲法審査会 での議論 当面応じら れない

もっと見る

## アクセスランキング

